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１．笹村 有理子 議員 （大阪維新の会池田） 

（１） 池田市子ども条例の役割について 

  ① 子ども条例の制定について 

  ② 子ども条例の子どもへの周知及び子どもの参画について 

  ③ 子ども・子育て会議での審議事項等について 

 （２） 子育て支援員研修について 

   ① 子育て支援員研修の募集案内について 

   ② 子育て支援員研修の受講費用補助について 

 （３） 里親月間中の啓発の取組について 

   ① フォスタリング機関との連携及び新たな啓発の取組について 

   ② 里親月間における池田市ホームページ上での普及啓発について  

（４） 公衆トイレの維持管理について 

  ① 公衆トイレの数と利用者人数について 

  ② 公衆トイレの維持管理について 

 （５） 池田市在住の外国の方の子育てについて 

   ① 市内在住の外国の方について 

   ② 出産・子育てをする外国の方の課題を拾う体制について 

   ③ 出産・子育てをする外国の方への個別アシストについて 

 （６） ＨＰＶワクチン接種希望者について 

 （７） おむつ等のサブスクリプションについて 

   ① おむつの管理方法について 

   ② サービスの導入について 

    

 

２．沖本 純子 議員 （大阪維新の会池田） 

 （１） 女性が活躍できる環境に向けてのフェムケア推進について 
  ① 女性の健康課題に対する相談窓口の設置について 

  ② フェムケア用品の購入サポートについて 

 （２） スクールカウンセラーの現状について 
  ① スクールカウンセラーの採用方法及び勤務体制等について 

  ② スクールカウンセラーに係る補助金及び教職員との連携について 

 （３） キャリア・パスポートの活用について 

   ① キャリア・パスポートの活用について 

   ② キャリア形成と主体的な学びの実現について 

 （４） 池田市病児・病後児保育室について 

   ① 病児・病後児保育の利用状況について 

   ② 電話以外での予約について 
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３．名村 研二郎 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

（１） 池田市内における様々な居場所づくりについて 

  ① ひきこもり等、生きづらさや困難を抱える若者の専門窓口や担当課について 

  ② 子ども・若者支援地域協議会等の設置について 

  ③ フリースペースの設置について 

  ④ 施設利用料金の無料化について 

   

 

４．松本 康二郎 議員 （自由民主党） 

 （１） 地域活性化について 
   ① 企業誘致推進事業の展開について 
   ② 大阪国際空港の国際化について 

 （２） 旧給食センター解体について 

 （３） 地球温暖化対策について 
 （４） 災害対策について 
 （５） バイパス整備の促進について 
 （６） 電子図書館について 
 （７） 高齢者の支援について 
 （８） 子育て世代の支援について 
   ① ライフステージに寄り添う子育て施策の展開について 
   ② 物価高騰の影響を受ける子育て世帯の支援について 
 （９） 市民の声を取り入れたまちづくりについて 
    

  

５．倉田 晃 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

（１） ダイハツ工業池田工場量産終了の影響と本市との連携体制について 

  ① ダイハツ工業との情報共有、連携体制について 

  ② 工場量産終了による税収及び人口等への影響について 

  ③ 財政推計・各種計画への税収減、人口減の反映について 

（２） 財政の評価とバランスシートの活用について 

  ① 財政の健全性や見通しの評価について 

  ② バランスシートの活用状況について 

（３） ふるさと納税制度の活用について 

  ① 受入額と流出額の実績について 

  ② ふるさと納税制度の新ルールについて 

    ③ ふるさと納税の使い道の実績・傾向について 

 

 

６．西垣 智 議員（自由民主党） 

 （１） 第６次池田市総合計画の検証及び、第７次池田市総合計画と市政運営について 
   ① 第６次総合計画の検証及び評価について 
   ② ２０３２年度の定住人口１０万人維持について 
   ③ 令和５年度施政及び予算編成方針について 
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 （２） 本市における指定管理者制度について 

   ① 指定管理者制度導入についての考え方について 

   ② 指定管理者制度導入の基準について 

   ③ ツナガリエ石橋への指定管理者制度の導入について 

 （３） 災害時における避難場所、避難所、避難地の取り決めについて 

   ① 避難所生活におけるプライベート空間の確保について 

      ② 避難場所等におけるペットの扱いについて 

  

 
７．下窄 明 議員 （池田未来の会） 

（１） 市職員のこれからの働き方について 
  ① ６０歳以降の職員の働き方について 

  ② 職員がモチベーション高く働くための取組について 

（２） ＩＣＴを活用した住民サービスの向上について 

 （３） 災害時の緊急避難場所の拡大について 

 （４） こども食堂のさらなる広がりに向けた支援について 

   

 

８．藤本 昌宏 議員 （公明党） 

 （１） 各種がん検診の受診率の向上について 
 （２） 介護予防について 

 （３） 終活支援について 
 （４） 脱炭素と自然再興に貢献するサーキュラーエコノミーの推進について 

 （５） ＧＩＧＡスクール構想について 
 （６） 水害対策について 

   ① 土砂災害警戒区域の指定ルールや調査・改訂の現状について 

   ② 罹災証明書の発行までの現状について 

 

 

９．坂上 昭栄 議員 （池田未来の会） 

 （１） 都市公園の考え方について 
   ① 今後の都市公園の考え方について 
   ② 管理運営事業の中での変化について 

 （２） 本庁１階フロアの有効活用について 

   ① 池田・府市合同庁舎１階の有効活用について 
   ② 福祉バスの待合コーナーの設置について 
 （３） クリーンセンターの今後の方向性について 
      ① 広域化の現状での取組や進捗状況について 

   ② 単独・広域処理のメリット・デメリット並びに情報収集について 

 （４） 大阪府指定無形民俗文化財がんがら火まつりについて 

   ① がんがら火祭りの取組について 

   ② がんがら火祭りの運営について 
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10．守屋 大道 議員 （池田未来の会） 

 （１） 学校給食における食育と食品ロスについて 

   ① 食育について 

   ② 食べ残しの原因について 

   ③ 残食率の推移及び評価について 

   ④ 「完食の木」の内容並びに食べ残し削減の取組について 

   ⑤ 給食完食の取組事例について 

   ⑥ 保護者の意識や行動の変化について 

      ⑦ 他自治体で先駆的に取り組んでいる事例について 

 （２） 地域共生社会における人材確保について 

   ① 介護保険制度におけるボランティアポイント制度について 

   ② ボランティアポイント制度の導入と介護人材の確保について 

   ③ 地域福祉活動の担い手の発掘への効果について 

   ④ ボランティアポイント制度の導入の課題について 

   ⑤ 地域社会での担い手の発掘・育成に向けた政策について 

   ⑥ 壮年期世代への参加促進の働きかけについて 

 （３） ふるさと納税の使途について 

   ① 使途の追加について 

   ② 寄付の目標額の設定等について 

 

 

11．園部 佳子 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

 （１） いじめについての考察について 

   ① いじめの件数及び体制について 

   ② いじめの相談体制について 

   ③ いじめ事案への対応・体制について 

 （２） 五月丘地域にある各種施設について 

   ① 旧図書館の状況と今後の活用方針について 

   ② 歴史民俗資料館の来館者数と今後の方針について 

   ③ 旧山の家跡地の活用について 

 （３） 防災について 

   ① 防災キャンプの感想について 

   ② 公助で目指す範囲及び市民に備えていただくことについて 

   ③ 施設のバリアフリー化の状況と移動弱者の避難の在り方等について 

      ④ 各地域の物資の備えと不足する場合の対応について 

   ⑤ 実践的な避難訓練について 

（４） 環境について 

   ① マイボトル推進運動について 

   ② マイボトル推進運動とそれに伴う近隣他市の給水スポット設置の取組について 

      ③ 燃えるごみについて 

   ④ 生ごみ処理機購入補助制度について 
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12．三宅 正起 議員 （大阪維新の会池田） 

 （１） 教員の働き方改革について 

   ① 教員の確保等について 

   ② 教員の過重労働の現状について 

 （２） 部活動について 

      ① 地域移行に向けた協議会の進捗状況について 

   ② 部活動の委託状況について 

 （３） 教員不足や資質・能力向上策について 

   ① 教員不足について 

   ② 教員の長時間労働の常態化について 

   ③ 経験年数の浅い教員へのサポートについて 

 （４） ２０２３年度全国学力調査について 

 （５） 熱中症について 

 （６） 小中学校の支援教育の変化について 

   ① 小中学校の支援教育の変化について 

      ② 支援学級及び通級指導教室の利用人数等について 

   ③ 通級指導教室担当教員の担保及び今後の支援教育担当教員の養成について 

 （７） 歴史民俗資料館の資料と運送について 

 （８） 児童虐待について 

 （９） ツナガリエ石橋のクールシェアスポットについて 

 （10） 文書配信システムの進捗状況と成果について 

 

 

13．小林 義典 議員 （自由民主党） 

 （１） 市内公共交通について 

   ① 南部地域ＡＩデマンド交通の実証実験の内容について 

   ② 実証実験の方向転換について 

   ③ 路線バスの利用促進について 

      ④ 市内公共交通を持続可能なものにしていくための進め方について 

 （２） 学校施設の設備老朽化について 

   ① 避難器具の状況について 

   ② 受変電設備の老朽化状況について 

   ③ 学校設備の老朽化状況について 

   ④ 修繕における特別な対応について 

（３） 歳入を増やしていく一つの方法としてのふるさと納税について 

   ① 近隣市の寄附状況について 

   ② ふるさと納税に係る経費について 

   ③ ふるさと納税による財源の確保について 

（４） 給水管埋設時における同意書について 

   ① 給水管埋設時における同意書の提出について 

      ② 同意書を不要にすることについて 

（５） 道路・河川・公園などの損傷・不具合箇所通報システムについて 
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14．多田 隆一 議員 （公明党） 

（１） 下水汚泥の肥料利用について 

  ① 焼却灰からのリンの回収について 

    ② 世界的なリン枯渇の課題解決について 
 （２） 鳥害対策について 

   ① 本市におけるごみ散乱の状況について 

   ② ネット購入の補助について 

   ③ カラス問題の指導について 

   ④ ふん害への対策について 

      ⑤ タカを飛ばすことによる被害の軽減について 

（３） 伴走型相談支援について 

   ① 産前産後ケアの拡充について 

   ② ＳＮＳ・アプリを活用したオンライン面談や相談について 

 （４） 期日前投票所について 

   ① ツナガリエ石橋における期日前投票の投票実績について 

   ② ツナガリエ石橋における期日前投票の混雑状況について 

   ③ 期日前投票所の市民文化会館やカルチャープラザの活用について 

   ④ ツナガリエ石橋の期日前投票所の開催期間について 

   ⑤ 期日前投票所の開催期間の延長について 

 （５） 池田市南部地域におけるデマンド交通について 

   ① 地域住民へのヒアリングの内容について 

   ② 令和６年度からの実証実験の実施について 

   ③ 他市の実例等について 

      ④ 他市の参考事例の本市への導入検討について 

 

 

15．山元 建 議員 （日本共産党） 

（１） 維新馬場代表の公党否定発言について 

 （２） 大阪・関西万博について 

 （３） 市立池田病院の職場環境について 

   ① 市立池田病院の職場環境の実態と経年変化について 

   ② 市立池田病院の職場環境の維持・向上について 

 （４） 補聴器購入補助について 

 （５） クールシェアの拡充について 

   ① クールステーションの実態について 

      ② クールシェアの拡充、周知の徹底について 

 （６） ベンチの増設について 

   ① 公共施設内及び周辺へのベンチ設置について 

   ② ベンチ等への固定資産税・都市計画税の減免について 
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16．藤原 美知子 議員 （日本共産党） 

（１） 子どもの権利を守る体制づくりについて 

  ① 池田市子ども条例の見直しについて 

    ② 子どもの権利擁護委員会等の設置について 

  ③ 国への予算強化の要望について 

 （２） 帯状疱疹ワクチン接種の助成について 

   ① ワクチン接種の助成について 

   ② ５０歳以上へのワクチン接種の助成について 

   ③ 生活保護受給者及び在留邦人へのワクチン接種の助成について 

（３） 学校給食費無償化について 

   ① 国への学校給食費無償化に関する要望について 

   ② 学校給食費無償化の市独自での継続について 

   ③ 給食調理の市直営化について 

   ④ 生産者の顔の見える食材の拡大、確保について 

  

 


